

HONDURAS - La represión en contra de la resistencia no se detiene

Vía Campesina

Viernes 2 de octubre de 2009, puesto en línea por [Claudia Casal](#)

30 de septiembre de 2009 - [Vía Campesina](#) - La resistencia se ubicó frente a las instalaciones de Radio Globo, en solidaridad con este medio que permanece cerrado desde este lunes por órdenes del régimen de facto, luego de emitir un decreto que suspendió las garantías individuales entre las que se encuentra la libertad de expresión.

Los manifestantes se mantenían pacíficamente frente a Radio Globo y aunque no estaban obstaculizando el paso, mientras permanecieron en el lugar, muchos de los ciudadanos que pasaban por ahí en sus vehículos saludaban a la resistencia y levantaban su puño en señal de victoria. Sin embargo, a eso de las 11:40 de la mañana fueron violentamente desalojados por una gran cantidad de militares, policías antimotines y cobras, quienes en gran cantidad, como si iban a enfrentarse con algún ejército no con sus mismos hermanos hondureños, inmediatamente comenzaron a lanzar bombas lacrimógenas para dispersar a la resistencia, pese a que la dirigencia del frente trató de dialogar con los jefes armados. Además, agredieron a periodistas de la prensa internacional y periodistas de Radio Globo que permanecían ahí con la resistencia.

En los medios de comunicación fascistas, dieron a conocer el desalojo de los campesinos y campesinas del Instituto Nacional Agrario (INA), ocurrido ayer. El portavoz de la policía, de apellido Molina, dijo que este desalojo había sido pacífico, pero nosotros sabemos que no fue así, puesto que algunos de nuestros compañeros campesinos fueron golpeados y aún permanecen detenidos hasta que se cumpla hoy, en horas de la mañana, el plazo de 24 horas para que les impongan las medidas.

Entre tanto, las instalaciones del INA fueron inspeccionadas tanto por la dirección general de investigación criminal como por miembros del ministerio público. Tanto los militares como sus acompañantes entraron al inmueble como si andaban en busca de peligrosos delincuentes y sacaron a las y los campesinos del lugar como delincuentes.

El nuevo director del INA nombrado por las autoridades de facto es Eduardo Villanueva, pero durante el día estas instalaciones permanecieron cerradas y militarizadas; los empleados estaban afuera gritando sus consignas y diciendo que no obedecerán al gobierno usurpador de Micheletti.

El sindicato de INA exige, en primera instancia, la inmediata libertad de las y los campesinos detenidos ayer en la mañana; mientras tanto, otros empleados expresaban que ellos querían que les dieran sus prestaciones porque ellos tienen dignidad y no están dispuestos a trabajar con este régimen de facto.

El punto de reunión hoy del frente de resistencia es en la Embajada de los Estados Unidos, y en vista que desde el Lunes de esta semana nos

tienen suspendidas las garantías constitucionales, no se ha podido marchar, solo permanecer en un solo sitio sin poder circular libremente, acordonados por muchos policías con caras de no muy buenos amigos; pero esto no impide que la resistencia continúe adelante en su lucha y hoy se cumplen 96 días de resistencia pacífica.